

ENDLICH IST ES WIEDER SO WEIT CLUBFAHRT STEHT AN



So läuft's ab:

Das ganze startet am 06.08.11 um 6.30 Uhr
am Clubhaus in Döllbach.

Es geht mit unserem Lieblingsstandartbusfahrer HANNO ins
Kloster Banz, Nicht zum Biertrinken, sondern mal was ohne Alkohol. Nämlich in den
Hochseilgarten den wir von 9.30 — 12.00 Uhr unsicher machen wollen (natürlich
nichts für Hosenscheißer).

Danach werden wir in der urigen Waldschenke uns mit einer herzhaften Brotzeit
stärken können.



Dann fahren wir wieder BUS!!!

Es geht nach Lichtenfels. Ich hoffe es ist keiner Wasserscheu. Wir machen um 14.00
Uhr eine Mainfahrt der Besonderen Art. Es geht 2,5 Std. mit dem Floß auf dem
Main entlang. Urig, gemütlich mit allem was dazu gehört (süffiges Fassbier) usw.



Dann gegen 17.00 Uhr fahren wir wieder Bus!!!

Und zwar nach Kulmbach auf die „Kulmbacher Bierwoche“ die an diesem
Wochenende beginnt.

Dort ist von ca. 18.00 — 23.00 Uhr zur freien Verfügung mit Maßbier bis zum
abwinken.

Er ist zwar Kummer gewohnt, aber bitte denkt an unseren Hanno.

VIEL SPASS

Kostenbeteiligung Mitglieder 25€ und Nichtmitglieder 60€

Anmeldeschluss ist der 16.07.2011

Verbindliche Anmeldungen bitte unter christian.halbleib@iesy.net

Infos: <http://www.kulmbacher.de/de/bierwoche/home/>

